

## DE TURISTA ALEMÁN QUE CAYÓ DE CRUCERO SERÍA EL CUERPO HALLADO EN TIMAUKEL

Hombre de 72 años, procedente de Hamburgo.

La hipótesis que apunta a un ciudadano alemán que viajaba como turista en un crucero, es la que más fuerza cobra en la investigación que lleva adelante la PDI en cuanto al hallazgo de un cuerpo en el sector de Puerto Yatou, en Timaukel, Provincia de Tierra del Fuego. Fuentes policiales adelantaron que los antecedentes que se manejan es que podría tratarse de un ciudadano alemán de 72 años, quien viajaba a bordo del crucero Norwegian Sun. Desde dicho transatlántico se informó que uno de los pasajeros cayó a las aguas -por razones que se desconocen- mientras la nave se desplazaba desde Punta Arenas a Ushuaia. Los peritajes preliminares indicaron que en el deceso no había intervención de terceros, y que se habría debido a una asfixia por inmersión.



2784 total visits, 2 visits today